



**COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA DE SEGURIDAD CIUDADANA (CEMSC)
PERÍODO ANUAL DE SESIONES 2022-2023
ACTA DE LA ONCEAVA SESIÓN ORDINARIA
MARTES, 09 DE AGOSTO DE 2022
(SESIÓN INFORMATIVA)**

Resumen

*Siendo las 18:12 horas del día martes, 09 de agosto de 2022, en la Sala de Sesiones N° 4 “Martha Hildebrandt Pérez-Treviño”, del edificio Víctor Raúl Haya de la Torre y, a través de la Plataforma de Sesiones Microsoft Teams, ambos del Congreso de la República, sin el quórum reglamentario, se dio inicio a la Onceava Sesión Ordinaria de la Comisión Especial Multipartidaria de Seguridad Ciudadana- **CEMSC**.*

*Participación de los señores, **Crnl. PNP RÓMULO REYES ROSALES**, Jefe de la División Policial Norte 2 - DIVPOL NORTE 2; **CMDTE. PNP WILLIAM ELMER BALBOA VARGAS**, Comisario de la Comisaría de Independencia del distrito de independencia, **MAY. PNP JUAN CARLOS BRAVO JAUREGUI**, Comisario de la Comisaría de Payet del distrito de Independencia, **MAY. PNP. MIRKO ARTURO REYES AGUILAR**, Comisario de la Comisaría de Tahuantinsuyo del distrito de Independencia, **CAP. PNP. JOSÉ LUIS AMEZQUITA LUCANA**, Comisario de la Comisaría La Unificada del distrito de Independencia, **CMDTE. PNP. GERMÁN VERDE MINGOS**, Comisario de la Comisaría de Tupac Amaru del distrito de Comas, **CMDTE. PNP. JUAN SALINAS GARCÍA**, Comisario de la Comisaría de Collique del distrito de Comas, **CMDTE. PNP. ISIDORO MENDOZA HUERTA**, Comisario de la Comisaría La Pascana del distrito de Comas, **CMDTE. PNP. JUAN CARLOS ORTEGA SAMAMÉ**, Comisario de la Comisaría de Santa Luzmila del distrito de Comas, **TNTE. EYMI ROMERO OROSCO**, Representante de la de la Comisaría Universitaria del distrito de Comas, para que informen sobre los siguientes temas:*

- Informar sobre la estrategia para combatir la delincuencia y criminalidad en Lima norte.*
- Informar sobre la producción realizada, en número de operativos, intervenciones, incautaciones, tipos de delitos e infracciones.*
- Informar sobre la capacidad operativa; cantidad de recursos humanos, logística y tecnológica con la que se cuenta, número de vehículos automotores y motorizados, así como, si cuentan con el soporte técnico y mantenimiento respectivo.*
- Informar sobre el presupuesto asignado para combustible y la modalidad de entrega del mismo.*
- Informar que vehículos han sido puestos a disposición de la Fiscalía y que, luego, han sido abandonados en las comisarías.*



	<ul style="list-style-type: none">- <i>Informar sobre el grado de coordinación que efectúan con las Juntas Vecinales de la zona.</i>- <i>Informar sobre el nivel de participación en los Comités Distritales de Seguridad Ciudadana - CODISEC y, a la vez, informar qué acciones se vienen articulando, y si han detectado algunas deficiencias que puedan ser mejoradas para el buen desarrollo del mencionado comité.</i> <p><i>Siendo las 20.22 horas el Presidente concluyó la Onceava Sesión Ordinaria de la CEMSC.</i></p>
Introducción	<p><i>El martes 09 de agosto de 2022, siendo las 18.12 horas, se dio inicio a la Onceava Sesión Ordinaria de la CEMSC, en la Sala de Sesiones N° 4 “Martha Hildebrandt Pérez-Treviño”, del Edificio Víctor Raúl Haya de la Torre y, a través de la plataforma de Microsoft Teams, bajo la Presidencia del Congresista Alfredo Azurín Loayza y con la participación de los señores Congresistas: Miguel Ángel Ciccía Vásquez, José Enrique Jerí Oré y Ruth Luque Ibarra; con la dispensa del Congresista Diego Alonso Fernando Bazán Calderón y la licencia del Congresista Luis Arturo Alegría García.</i></p> <p><i>Al no contar con el quorum reglamentario, la Onceava Sesión Ordinaria de la CEMSC, se desarrolló de manera informativa</i></p>
Orden del Día	<p><i>Participación de los señores, Crnl. PNP RÓMULO REYES ROSALES, Jefe de la División Policial Norte 2 - DIVPOL NORTE 2; CMDTE. PNP WILLIAM ELMER BALBOA VARGAS, Comisario de la Comisaría de Independencia del distrito de independencia, MAY. PNP JUAN CARLOS BRAVO JAUREGUI, Comisario de la Comisaría de Payet del distrito de Independencia, MAY. PNP. MIRKO ARTURO REYES AGUILAR, Comisario de la Comisaría de Tahuantinsuyo del distrito de Independencia, CAP. PNP. JOSÉ LUIS AMEZQUITA LUCANA, Comisario de la Comisaría La Unificada del distrito de Independencia, MAYOR. PNP. JOSÉ DULIO GONZÁLES, Comisario de la Comisaría de Tupac Amaru del distrito de Comas, CMDTE. PNP. JUAN SALINAS GARCÍA, Comisario de la Comisaría de Collique del distrito de Comas, CMDTE. PNP. ISIDORO MENDOZA HUERTA, Comisario de la Comisaría La Pascana del distrito de Comas, CMDTE. PNP. JUAN CARLOS ORTEGA SAMAMÉ, Comisario de la Comisaría de Santa Luzmila del distrito de Comas, TNTE. EYMI ROMERO OROSCO, Representante de la de la Comisaría Universitaria del distrito de Comas, para que informen sobre los siguientes temas:</i></p> <ul style="list-style-type: none">- <i>Informar sobre la estrategia para combatir la delincuencia y criminalidad en Lima norte.</i>- <i>Informar sobre la producción realizada, en número de operativos, intervenciones, incautaciones, tipos de delitos e infracciones.</i>



- *Informar sobre la capacidad operativa; cantidad de recursos humanos, logística y tecnológica con la que se cuenta, número de vehículos automotores y motorizados, así como, si cuentan con el soporte técnico y mantenimiento respectivo.*
- *Informar sobre el presupuesto asignado para combustible y la modalidad de entrega del mismo.*
- *Informar que vehículos han sido puestos a disposición de la Fiscalía y que, luego, han sido abandonados en las comisarías.*
- *Informar sobre el grado de coordinación que efectúan con las Juntas Vecinales de la zona.*
- *Informar sobre el nivel de participación en los Comités Distritales de Seguridad Ciudadana - CODISEC y, a la vez, informar qué acciones se vienen articulando, y si han detectado algunas deficiencias que puedan ser mejoradas para el buen desarrollo del mencionado comité.*

Al respecto, el Coronel Reyes manifestó, que actualmente los distritos de Independencia y Comas cuentan con 598,512 habitantes aprox. de los cuales, la Comisaría de Independencia cuenta con 87 mil, la Comisaría de Tahuantinsuyo con 29 mil, la Comisaría de Payet con 37 mil y la Comisaría La Unificada con 14 mil. En el caso del distrito de Comas, la Comisaría de Collique cuenta con 93 mil habitantes, la Comisaría de Tupac Amaru con 47 mil, la Comisaría de Santa Luzmila con 39 mil, la Comisaría de la Pascana con 28 mil y la Comisaría Universitaria con 4 mil 500.

Dentro de los objetivos institucionales tenemos: reducir la victimización y la percepción de inseguridad para lograr la confianza ciudadana. Asimismo, dentro de las estrategias tenemos: la estrategia multisectorial; participación ciudadana y prevención social; articulación de la prevención e investigación del delito; y el trabajo articulado. Para dar cumplimiento a estas 4 estrategias, hacemos operativos en conjunto con el personal del Ejército, patrullaje integrado con personal PNP y Serenazgo, las rondas mixtas con las Juntas Vecinales, Red de Cooperantes, así como, los Tenientes Gobernadores que participan y público en general. Estamos implementando un plan piloto llamado "Tutor policial", que es colocar un miembro policial en una institución educativa, evitando la venta de droga, pandillaje y accidentes de tránsito.

En el caso de la prevención social se ha juramentado y formalizado 298 Juntas Vecinales. 93 brigadas de auto protección, conocido como "BAPES", 73 Red de Cooperantes y la formalización de la Policía Escolar en 176 instituciones educativas. El plan piloto "Tutor Escolar" que está en proyecto, vamos a incursionar en 47 instituciones educativas; además, contamos con el programa "Barrio Seguro" y realizamos continuas capacitaciones y actividades de protección social.



En la prevención e investigación del delito, tenemos, la creación de planes de operaciones para ejecutar operativos contra la inseguridad y criminalidad, que vendrían a ser, los planos operativos conjuntos, el impacto policial con operativos a mototaxis, control de identidad, paraderos informales, mega operativos, etc. Reestructuración y repotenciamiento del patrullaje predictivo (zonas de incidencia delictiva); Presencia de la PNP en los observatorios de video vigilancia las 24 horas del día; Patrullaje integrado, Repotenciación de la división de inteligencia; Reducción del índice delictivo, logrando reducir, en comparación al año pasado, en 5% el índice delictivo, y hemos aumentado la producción policial un 20%; en el caso de Incautación de armas de fuego, estamos en convenio con la SUCAMEC, en una coordinación permanente con ellos; y el incremento de la flota vehicular de motos, para ello estamos en coordinación con empresarios para reflotar 2 Brigadas de motos.

Entre los operativos mixtos, junto con el área de Fiscalización de las Municipalidades y con la Fiscalía de Prevención del Delito, se vienen interviniendo bares, cantinas, prostíbulos, casas de masajes, paraderos informales, tragamonedas, motos y mototaxis, hoteles, cocheras, talleres de mecánica, entre otros. Estamos por crear el Escuadrón Motorizado, hemos recuperado 6 motos que estaban inoperativas de las 16 que pensamos tener, estas brigadas nos van a servir mucho en las alturas como Collique, Ermitaño, etc.

Dentro de los principales delitos en los distritos de Comas e Independencia tenemos, el factor Venezuela, violencia familiar, homicidios por PAF, asalto y robo a transeúntes y el delito contra el patrimonio. Los delitos registrados en el 2022, suman 5,246; se tiene un 53.7% en hurto, 51.4% robo y un 25.3% es con medio empleado, como las armas. Existen 3,326 delitos de violencia familiar, 72 robo a domicilio, 1276 asalto y robo a transeúntes, 1157 delitos contra el patrimonio y hasta el momento se han producido 28 homicidios.

En lo que respecta a la producción policial sumados Comas e Independencia, de enero a julio, tenemos realizados 11,893 operativos, con 4,073 detenidos, 802 personas detenidas por alcoholemia, 355 requisitorizados, 265 bandas desactivadas, 94 armas de fuego y 170 menores intervenidos. En los resultados en drogas, tenemos, 86 vehículos recuperados, 116 vehículos con RQ, 1,892 papeletas, 29,245 ketes, 2,579 pacos de marihuana, 42 Kg marihuana.

En lo que respecta a la capacidad operativa, en el personal policial, tenemos 1,075 efectivos, siendo lo ideal 1220; 71 patrulleros, lo ideal serían 103; 39 motos, lo ideal serían 76; armamento 898, lo ideal sería 1,110 y 290 radios con un ideal de 400. Asimismo, en lo asignado al combustible, es administrado por la Dirección DIRLOG, a nosotros se nos hace entrega a través de tarjetas para abastecer a los patrulleros. En lo referente a los vehículos puestos a disposición de la Fiscalía y que permanecen en las subunidades PNP, tenemos en las Comisarias: Independencia (1), Payet (5), La Unificada (2), Tupac Amaru (4), Santa Luzmila (1), Universitaria (2), Collique (1), Yangas (1), lo cual hacen un total de 17.

En lo que respecta al nivel de participación en los comités distritales de seguridad ciudadana, la participación de estos Comisarios es permanente en estos Comités, lo que se busca es reducir el índice de robo, homicidio y violencia doméstica; incrementar la confianza



ciudadana en la PNP; trabajar de manera articulada entre el Gobierno Local y la PNP, en prevención a la seguridad ciudadana; y reducir los factores de riesgo, el crimen y la violencia.

El Presidente realizó algunas preguntas para los Comisarios presentes:

- *¿Como controlan la producción del personal de patrullaje, donde se anota dicha producción, a quien se da cuenta y que documentos se formulan en base a esa producción en su Comisaría?*
- *¿Cuántos efectivos han recibido capacitación durante el período julio 2021 a julio 2022?*
- *¿Dónde y quién hace los mantenimientos de las unidades móviles y hace cuánto tiempo recibieron llantas para los vehículos?*
- *¿Hace cuánto tiempo que les dieron a sus Comisarías, pastillas y zapatas para los frenos, específicamente?*
- *Respecto al patrullaje, ¿Cómo obtienen la información para realizar un patrullaje inteligente en su zona?*
- *Desde su perspectiva, ¿Cuál es el papel que cumplen las Juntas Vecinales para la prevención del delito?*
- *¿Cuántos efectivos trabajan en el área de la Oficina de participación Ciudadana (OPC)?*
- *¿Tienen acceso libre a las video cámaras del distrito?*
- *¿Cómo controlan la producción del patrullaje unificado?*
- *¿Se utiliza la geolocalización para controlar al personal de patrullaje que se encuentra en la zona de responsabilidad en las horas de servicio?*

El Presidente cedió el uso de la palabra al Cmdte. PNP William Elmer Balboa Vargas, Comisario de la Comisaría de Independencia, quien manifestó que el patrullaje es 24 horas, controlando el movimiento de las unidades y de las intervenciones que realizan, son ellos, quienes deben dar cuenta a la central de operaciones de la Comisaría de la intervención, tenemos tres efectivos en las video cámaras de la Municipalidad que prestan servicio. Cuando tenemos problemas con alguno de nuestros vehículos, acudimos a maestranza de la región Lima y nos solucionan el problema. En relación al patrullaje integrado y del personal de la Comisaría de Independencia, contamos con una estadística que, de manera diaria y en tiempo real, nos brinda información sobre las zonas de riesgo y las zonas donde existe alta incidencia delictiva, gracias a esa información diseñamos y rediseñamos el patrullaje policial. Durante este tiempo, hemos capturado casi 900 personas, de las cuales 117 son extranjeros, entre colombianos y venezolanos. Con respecto al recurso humano tenemos 143 efectivos, 14 vehículos y 10 motocicletas.

El Presidente cedió el uso de la palabra al May. PNP Juan Carlos Bravo Jáuregui, Comisario de la Comisaría de Payet del distrito de Independencia, quien manifestó que constantemente realizan charlas para evitar la corrupción; asimismo, dentro de las instalaciones cuentan con el apoyo de la DICOCOR zona norte 2, que también cumple función informativa y operativa, referente a alguna acción negativa que pueda tener un efectivo policial. En cuanto al mantenimiento de los vehículos, contamos con un sistema



renting de alquiler de patrulleros, que alivia mucho al personal y no se vea afectado por alguna situación que puedan tener los vehículos motorizados. Sobre el patrullaje de geolocalización, tenemos un sistema que está activo las 24 horas del día, el personal policial en sí, tiene una clave del sistema y puede ver, en tiempo real, donde están los patrulleros, ya que ninguno de ellos, puede salir de su jurisdicción, sin antes avisar a la central del 105. Cabe resaltar que, tenemos una falencia de efectivos policiales para tener una mayor efectividad y una mejor eficiencia en nuestras labores.

El Presidente cedió el uso de la palabra al May. PNP. Mirko Arturo Reyes Aguilar, Comisario de la Comisaría de Tahuantinsuyo del distrito de Independencia, quien manifestó que brindan charlas constantes y permanentes, a fin que los efectivos, no incurran en estas inconductas como es la corrupción. En el caso de los vehículos, también, cuentan con el servicio del sistema renting, bajo la misma modalidad que las otras comisarías, son vehículos alquilados para ser usados por el servicio policial, si existiese un imprevisto, la empresa concesionaria repara el vehículo y si no puede estar activo dentro de las 24 horas, te ponen un vehículo de reemplazo. Con respecto a las Juntas Vecinales, nosotros trabajamos de manera coordinada con ellos, y con toda la ciudadanía en general, para lo cual, hemos creado diferentes grupos de whatsapp por cada sector de patrullaje que tenemos. Actualmente, contamos con tres efectivos en la Oficina de Participación Ciudadana, cuando realizamos acciones cívicas, adolecemos de material logístico, en vista que, en mi jurisdicción, estamos organizando como especies de Ollas Comunes en las zonas más altas, donándoles el almuerzo de un día. Asimismo, venimos empoderando al personal, dándoles esa responsabilidad a quien esté encargado de moral y disciplina, de personal, de operaciones, de la guardia, al Jefe de Patrullaje, darles esa confianza, para que, ellos adopten decisiones y si en caso se equivocan, no hay problema, para la próxima será mejor, es una forma de buscar empoderar al personal.

El Presidente cedió el uso de la palabra al Cap. PNP José Luis Amezcuita Lucana, Comisario de la Comisaría La Unificada del distrito de independencia, quien nos manifestó que dicha Comisaría tiene una extensión territorial de 1 Km², con aproximadamente 14 mil habitantes. Para medir la producción policial, el efectivo tiene que dar cuenta con su acta de intervención y si amerita detención, se hace la respectiva nota informativa para la estadística, con ello, comunico a mi comando, al señor Coronel y este, a su vez, al señor General. En lo que respecta a los automóviles, tenemos 4 con el sistema renting, también, contamos con vehículos no recuperables quienes se encuentran en plena documentación para su respectiva reparación. En lo que respecta, sobre quien nos proporciona la información para los delitos, lo recibimos de las denuncias cuando se comete un ilícito penal, así como de las Juntas Vecinales. Asimismo, para aminorar la incidencia delictiva, tenemos el control a las tiendas para conversar todos los días, si ha habido alguna irregularidad, con ello, nos abastecen de información. A cada líder de la Junta Vecinal se le ha proporcionado un cuaderno de su zona, donde vamos a controlarnos todos los días, como mínimo 2 veces al día. En nuestra Comisaría trabajan 2 efectivos en la OPC, también se brinda capacitación a la población, dentro de la Comisaría, sobre violencia familiar, uso de la fuerza, sobre diferentes delitos o algún asesoramiento que ellos necesiten. Asimismo, contamos con



acceso directo a las cámaras de seguridad brindado por la Municipalidad. Asimismo, tenemos una debilidad en la falta de personal para realizar mayores actividades.

El Presidente cedió el uso al Mayor. PNP. José Dulio Gonzáles, Comisario de la Comisaría de Tupac Amaru del distrito de Comas, quien nos manifestó que buscan sensibilizar a sus efectivos policiales, a fin de poner en alto a la institución y que sus intervenciones y actuaciones estén de acorde con lo que está normado, evitando actos ilícitos de corrupción. Asimismo, hacemos un control para verificar si dichas intervenciones están conforme a los procedimientos establecidos. Con respecto a la producción Policial de nuestra Comisaría quedan registrados a través de las notas informativas, al igual que se da cuenta diariamente a nuestro Comando sobre nuestras intervenciones y logros que tenemos de forma permanente, las 24 horas del día. En el caso de las Juntas Vecinales, hacemos rondas mixtas, instalándonos en diferentes zonas y arterias de la localidad. Tenemos mucho contacto con los ciudadanos y ante cualquier eventualidad, ellos nos informan, son nuestros ojos y oídos, cuentan con whatsapp, tienen el número del Comisario, de los Oficiales de servicio, del radioperador que, ante cualquier situación, nos avisan y se desplaza un patrullero. A su vez, todos los domingos, formamos en una plaza con el personal de servicio, ante la vista del ciudadano con nuestras Juntas Vecinales con diferentes unidades policiales. En el caso de la OPC tenemos 2 efectivos policiales y 1 auxiliar policial, realizan diferentes programas con instituciones públicas y escolares. En el caso de la geolocalización de los patrulleros contamos con el sistema SISCOP. Actualmente, tenemos un déficit del personal, ya que son 108 efectivos policiales en nuestra Comisaría, cuando lo ideal sería llegar a 140 policías y aumentar los vehículos para mejorar el patrullaje policial.

El Presidente cedió el uso al Cmdte. PNP. Juan Salinas García, Comisario de la Comisaría de Collique del distrito de Comas, quien manifestó que vienen trabajando la parte motivacional, haciéndoles ver el honor de ser Policía, ello se realiza todas las mañanas, resaltando su labor funcional como Policía. Como parte de la gestión, se ha logrado bajar el índice delictivo, de acuerdo a las estadísticas que manejamos. Hemos colocado Policías desde la entrada a Collique, en toda la subida, a fin de que haya efectivos en toda la localidad. Contamos con 5 vehículos renting, 2 camionetas Hilux y 5 autos Nissan, 3 motocicletas, que se encuentran asignadas a los lugares más alejados de Collique. Tenemos 38 Juntas Vecinales con quienes nos reunimos semanalmente, los días jueves, donde nos hacen saber si el cuaderno de control está funcionando, del cual hay buenos comentarios. Respecto al patrullaje, las hojas de ruta que nosotros diseñamos son quincenales en función al mapa del delito y al mapa de calor. Venimos realizando operativos constantes, mínimo son tres operativos, o de acuerdo a la situación que se presente, buscando cumplir con las metas que tenemos trazadas. Hemos realizado 654 operativos, de los cuales hemos obtenido 22 requisitorios, 203 en flagrancia, 10 armas de fuego, 18 bandas organizadas, 4,281 ketes de pbc, 164 pacos de marihuana y marihuana por Kilo 0.524. Junto a los 4 efectivos de la OPC visitamos de manera permanente a las Juntas Vecinales para estar en constante comunicación con ellos, a fin de no perderlos. A su vez, venimos coordinando con los Directores de los colegios para darles charlas a los padres y alumnos.



El Presidente cedió el uso al Cmdte. PNP. Isidoro Mendoza Huerta, Comisario de la Comisaría La Pascana del distrito de Comas, quien nos manifestó que, para luchar contra la corrupción se promueven valores entre los efectivos policiales, así como impartir instructivos al momento de pasar lista, generando mística y ética policial, pertenencia e identidad, buscando sensibilizar a nuestro personal. La jurisdicción de la Comisaría cuenta con 8 km² de expansión territorial y 135 mil habitantes. Ante ello, venimos realizando operativos de control permanente, como de identidad, más aún con la coyuntura que vivimos con ciudadanos extranjeros, tanto colombianos como venezolanos, estamos intensificando estos controles, ya que algunos están involucrados en hechos ilícitos como el robo de celulares e incluso robo de vehículos a mano armada. Siguiendo los lineamientos de nuestro Comando, estamos realizando megaoperativos con el Ejército, articulados con el Serenazgo, Ministerio Público, en prevención del delito, en el aspecto penal, así como, con la Municipalidad. De ello, en lo que va de la gestión, tenemos 424 detenidos en flagrancia delictiva, 30 requisitoriados y 30 bandas. En el caso de los vehículos, al igual que mis colegas, tenemos el sistema de alquiler “renting” que a través de la concesionaria nos da las facilidades para el buen funcionamiento de nuestras movilidades. Asimismo, para el control de los operativos contamos con el sistema satelital SISCOP que, en tiempo real, incluso se pide la foto, a través de un whatsapp, de las actividades que hace el personal. Tenemos 2 efectivos con mucha experiencia en la OPC que vienen haciendo un buen trabajo, realizando charlas, diariamente, activando a las Juntas Vecinales, Bapes, Red de cooperantes, etc. Asimismo, nos hemos constituido en diferentes instituciones educativas, para hacer un diagnóstico de la problemática que tienen, como el bulling, venta de marihuana, etc.

El Presidente cedió el uso al Cmdte. PNP. Juan Carlos Ortega Samamé, Comisario de la Comisaría de Santa Luzmila del distrito de Comas, quien nos manifestó que, respecto a la corrupción, siempre en la lista de 6.45 am damos instrucción, en el cual consideramos varios puntos, entre ellos, la corrupción, por ese motivo, la comisaría cuenta con un cuaderno donde se registran las intervenciones. Contamos con un cuadro estadístico de producción, el cual es un comparativo, donde se verifican las acciones para corroborar la información y se plasma en una nota informativa oficial que manejamos en la Policía, en un sistema que lo valida el Comisario. En el caso del mantenimiento, contamos con el sistema renting, siendo lo ideal, que se aplique el mismo sistema en el caso de las motos. Asimismo, el papel que tienen las Juntas Vecinales es muy importante, ya que existe un trabajo articulado, dándoles la confianza para que sean nuestros ojos y oídos, proporcionándonos la información para que puedan generar la tranquilidad en su zona. Las Juntas Vecinales están ligadas con personal de la OPC, con quienes realizan un trabajo coordinado para las rondas mixtas, realizándola todos los viernes desde las 6.00 p.m, en las zonas de mayor delincuencia. Cuando llegué, el 19 de abril de 2022, encontré 2 efectivos en la OPC, actualmente son 4, ya que considero muy importante el trabajo que realiza para captar y formar más Juntas Vecinales, dándole la confianza a la población, a fin de reducir el alto porcentaje de percepción de inseguridad ciudadana que existe. Actualmente, contamos con 43 Juntas Vecinales. Asimismo, tenemos facilidades para el acceso a las cámaras cuando un hecho delictivo se presenta. En cuanto a la geolocalización, contamos con el sistema SISCOP para la ubicación de los patrulleros.



	<p><i>El Presidente cedió el uso a la Tnte. Eymi Romero Orosco, Representante de la Comisaría Universitaria del distrito de Comas, quien nos manifestó que diariamente se viene realizando 3 operativos, mañana, tarde y noche, cuyos resultados se dan mediante nota informativa, en donde se plasman los resultados obtenidos de la producción de los operativos, cumpliendo actualmente con las metas establecidas. Es así que, todos los días al momento de la formación, 6.45 am, se les motiva a todo el personal subalterno para el cumplimiento de dichas metas, para no se caer en actos de corrupción. Asimismo, venimos trabajando el plan Vecindario Seguro, que se basa en dividir la jurisdicción en cuadrantes los cuales están asignados a Sub Oficiales Superiores o Brigadieres más antiguos que están como tutores encargados de cada sector. En los diversos locales comerciales, instituciones educativas, boticas, etc, se encuentran asignados, en puntos estratégicos, 110 cuadernos de control ciudadano, firmados diariamente por el patrullero del sector y controlados por el Jefe del mismo sector. De acuerdo al trabajo de inteligencia, hemos detectado que, en la jurisdicción de Universitaria, tenemos el delito contra el patrimonio, asalto y robo a transeúntes en paraderos concurridos, es por ello, que se tomó la estrategia para se hagan puestos tácticos con los patrulleros y tengan sus circulinas encendidas, en todo momento, dándoles protección policial, lo cual ha permitido disminuir las incidencias de denuncias. Asimismo, la Comisaría de Universitaria ha implementado el patrullaje policial en bicicleta, a costo cero, tenemos 6 adquiridas, teniendo como meta llegar a 10, dichas bicicletas cuidan los 17 parques que hay en nuestra jurisdicción. En la OPC, contamos con 4 efectivos, tenemos formadas 34 Juntas Vecinales, las reuniones son todos los jueves, para coordinar un patrullaje mixto. Asimismo, se ha creado el programa recuperación de valores, izando la bandera todos los domingos, realizando una pequeña ceremonia con desfile. En nuestra jurisdicción, se tienen 4 cámaras video vigilancia de la municipalidad, a las cuales tenemos acceso libre. Para el control de patrulleros, al igual que mis colegas, contamos con el sistema SISCOP. que nos permite saber el lugar donde se encuentra el patrullero, así como una intervención rápida ante cualquier ilícito que se presentase.</i></p> <p><i>El Presidente comentó que el Ministro del Interior debe de estar en sintonía con el Ejecutivo para resolver estos problemas de falta de recursos, pero pese a la falta de ello, la Policía está trabajando de la mejor manera.</i></p> <p><i>No habiendo más puntos a tratar y siendo las 20.22 horas del 09 de agosto de 2022, el Presidente levantó la sesión.</i></p>
Término	<p><i>Forman parte integrante de la presente Acta el audio del Área de Grabaciones del Congreso.</i></p> <p><i>Siendo las 20.22 horas, se levantó la sesión.</i></p>
Firmas	<p style="text-align: center;">ALFREDO AZURÍN LOAYZA Presidente</p> <p style="text-align: center;">GUIDO BELLIDO UGARTE Secretario</p>